

Ressort: Vermischtes

Zahl behinderter Menschen in Deutschland auf über zehn Millionen gestiegen

Wiesbaden, 11.05.2015, 08:10 Uhr

GDN - Im Jahr 2013 haben in Deutschland 10,2 Millionen Menschen mit einer amtlich anerkannten Behinderung gelebt. Gegenüber 2009 ist die Zahl der Menschen mit Behinderung damit um sieben Prozent beziehungsweise 673.000 Personen gestiegen, teilte das Statistische Bundesamt am Montag auf Grundlage der Ergebnisse des Mikrozensus mit.

Im Durchschnitt war somit gut jeder achte Einwohner behindert. Der größte Teil, nämlich rund 7,5 Millionen Menschen, war schwerbehindert, 2,7 Millionen Menschen lebten mit einer leichteren Behinderung. Behinderungen treten vor allem bei älteren Menschen auf: So waren 73 Prozent der behinderten Menschen 55 Jahre oder älter, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-54411/zahl-behinderter-menschen-in-deutschland-auf-ueber-zehn-millionen-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com